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Senhoras Vereadoras.

Senhores Vereadores.

 

Como uma das prerrogativas do mandato, que me foi conferido através da soberania
popular externada nas eleições, incumbe-me no dever de zelar pelo interesse dos Munícipes.

Desta forma, diante da relevância do tema e por acreditar que o debate da matéria e a
posterior execução de ações irá proporcionar melhor atendimento para jurisdicionados da cidade e
região; requeiro a Mesa, ouvido o Plenário, que seja enviada esta Representação a Companhia
Energética de Minas Gerais S.A - CEMIG, para que se esclareça a essa Casa Legislativa os
seguintes pontos:

 

I - quais medidas e/ou estudos a CEMIG já desenvolveu a fim de remover as fiações
atualmente em excesso nos postes pela cidade?

II - existe um cronograma de averiguação dos postes de modo a identificar e retirar fiação
em desuso, diminuindo o caos e a sensação de insegurança provocada pelo cenário atual?

III - tendo em vista a CEMIG deter a concessão acerca dos postes da rede elétrica da
cidade, as empresas que utilizam para passagem de fios das mais diversas finalidades (tv, internet
etc.) comunicam a CEMIG quando do encerramento das atividades e a consequente inutilidade dos
fios anteriormente passados? Se sim, é feita a remoção após esse comunicado?

IV - para passagem dos fios anteriormente referidos - das empresas legalmente
constituídas -, é feita uma solicitação a CEMIG? Em caso afirmativo, existe algum estudo de
viabilidade para averiguar se os postes utilizados comportam a nova estrutura antes de eventual
liberação?

V - no ano corrente, foi realizada uma Audiência Pública nesta Casa Legislativa sobre o
tema. Após o encontro, quais as medidas efetivas foram tomadas pela CEMIG visando a resolução do
problema?

VI - conforme dispõe a legislação pertinente ao tema, a necessária comissão para
monitorar as questões da fiação foi instituída? Em caso de resposta afirmativa, indicar os
componentes. Contudo, em caso de resposta negativa para a pergunta formulada, indicar se algum
passo foi dado para a criação e justificar o motivo da não efetivação.
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Câmara Municipal
de Juiz de Fora

 

O excesso de fiação nos postes de Juiz de Fora representa um problema sério e invisível
aos olhos da maioria das pessoas. À primeira vista, pode parecer apenas uma confusão de cabos e
fios, mas os riscos associados a essa situação são significativos e merecem atenção.

Os postes estão cada vez mais sobrecarregados com cabos elétricos, de telecomunicação
e de serviços diversos. Esta superlotação não apenas compromete a estética urbana, mas também
traz consigo uma série de riscos potenciais para a segurança pública e para o funcionamento
adequado das infraestruturas.

Primeiramente, a confusão de fios pode dificultar operações de manutenção e reparo,
tornando-as mais demoradas e complicadas. Equipes técnicas frequentemente têm dificuldade em
identificar e acessar o fio ou cabo específico que precisa de reparo, o que pode resultar em atrasos
na resolução de problemas e em custos adicionais.

Além disso, a proximidade excessiva entre diferentes tipos de cabos pode aumentar o
risco de curtos-circuitos e incêndios. A deterioração de um fio desgastado ou mal instalado pode
causar faíscas e potencialmente iniciar um incêndio, colocando em perigo tanto propriedades quanto
os munícipes.

Outro ponto crítico é a interferência eletromagnética. Cabos mal organizados e próximos
uns dos outros podem interferir nos sinais de comunicação e transmissão de dados, afetando
serviços essenciais como internet, telefonia e sistemas de segurança.

Além dos riscos práticos, a estética urbana também é prejudicada. Postes congestionados
com fiação espalhada transmitem uma imagem de desordem e negligência, afetando a percepção
dos juiz-foranos e visitantes sobre a qualidade de vida na cidade.

Assim, por entender que o problema da fiação em excesso nos postes da cidade não deve
ser subestimada e que é uma questão que afeta diretamente a segurança, a funcionalidade e a
aparência das áreas urbanas locais, exigindo uma abordagem proativa e coordenada para mitigar
seus impactos negativos, estamos encaminhando a presente Representação de modo que os pontos
citados sejam esclarecidos e subsidiem a eventual tomada de decisões por parte desta Casa nas
soluções mitigadoras do problema.

Palácio Barbosa Lima, 12 de julho de 2024.

José Márcio Lopes Guedes
Vereador Zé Márcio-Garotinho - PDT
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